

Bahía Blanca, 16 de mayo de 2022

Hola Cielo, gracias por tu pregunta e interés!

Las arañas, al igual que otros grupos de artrópodos como los escorpiones, ácaros, opiliones, solífugos, pertenecen a la Clase Arachnida, es decir, son arácnidos que se caracterizan por compartir un plan de organización morfológica. Por lo tanto, todos los arácnidos tienen el cuerpo dividido en dos partes, una anterior llamada prosoma y una posterior llamada opistosoma. Además, poseen varios apéndices anteriores alojados en el prosoma, entre ellos un par de pedipalpos y 8 patas utilizadas para la locomoción. Esto nos permite diferenciar facilmente a un arácnido de un insecto por ejemplo, los cuáles solo tienen 6 patas.

Saludos!

Nelson Ferretti

Investigador CONICET

Centro de Recursos Naturales Renovables de la Zona Semiárida (CERZOS)

